

Ratsmitglied Seebens:

Wann wird die Verwaltung den Haushaltsplanentwurf für das Jahr 2009 einbringen?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung geht davon aus, dass der Haushaltsplanentwurf Ende März den Ratsmitgliedern zugesandt werden kann. Dies hängt damit zusammen, dass mit dem Haushaltsplanentwurf auch eine vorläufige Bilanz erstellt werden muss. Das dafür notwendige Systemprogramm muss komplett eingerichtet werden, um die gewünschte Struktur für den Haushaltsplan abbilden zu können. Seit 09.12.2008 steht das System den Mitarbeitern zu Verfügung. Die Mittelanforderungen für das Jahr 2009 liegen weitgehend vor, jedoch müssen z.B. die Personalkosten für die Darstellung im Produkthaushalt aufgeschlüsselt werden. Die Zielvereinbarungen sind zwar erfasst worden, müssen jedoch bei Änderungen angepasst werden. Die Jahresrechnung 2008 muss ebenfalls erstellt werden. Aufgrund des Überganges von der Kameralistik auf die Doppik können Haushaltsreste nicht mehr ohne weiteres übernommen werden. Die Zeitschiene für die Verwaltung ist sehr eng.